



## 【 CDI 】

## 多目的室

## 6月の授業をリポート！

## 卒業した先輩から学ぶ

- 建築インテリア創造科 1・2・3年生
  - 美術科（機械材料・マネジメント）  
1年生【実習】

6月14日(金)、建築インテリア創造科は、松尾享浩さんを講師にお招きし、全学年を対象に講演会を開催しました。松尾さんは33年前に本校の前身である堺市立堺工業高校建築科を卒業され、現在、一級建築士として国内外で活躍されています。講演会では冒頭「堺高校に入った理由は、小中学校のころから、ものづくりが好きだつたから」と述べられ、就職までの準備、就職先での経験、一級建築士資格取得への独学での取組、独立起業、そして現在の仕事について、わかりやすく教えていただきました。もし就職するのであれば、会社選びに際して、何を目標に進んでいく会社なのか、自分がやりたいことややるべきことを共有できるかなどを確認をすべきことをアドバイスしてくれました。

現在の松尾さんは「想像を超える!」をスローガンに掲げ、お客さまに

講師／松尾 享浩 氏  
アドヴァンスアーキテクツ(株) 代表取締役兼CEO  
松尾氏は木造に特化した住宅・別荘などの建築設計を手掛け国内ではグッドデザイン賞を5回受賞し、海外でも活躍し建築デザイン賞を複数受賞され世界最大級のデザインコンペ「A' DESIGN AWARD」で国際審判員を務めています。



## 建築インテリア 創造科

6月21日(金)、建築インテリア創造科1年生は、建設中のアドヴァンスアーキテクツ新社屋の現場を見学しました。図面を見ながら完成予想イメージをくわしく教えていただきました。



社員のなかには堺市立工業高校建築科（本校の前進）卒の先輩も活躍中！（左下写真）頗もしい先輩です。生徒たちは、ふだん立ち入れない建設現場において、木造建築のノウハウを見聞しました。

平日は、いつでも見学・相談を受付けています。  
ご希望の方は事前に希望日時を電話にてお知らせください。  
個人でもグループでも参加可能です。

# 世界高校の授業 ポート

堺市立堺高校  
2024年6月



（堺市立商業高等学校・堺市立第二商業高等学校・堺市立高等学校・堺市立第二工業高等学校）を統合し開校

# 学校見学



## 【実習】パッケージのデザイン

美術室

6月18日(火) 1・2限において、本校の卒業生でもある、教育実習生の森岡航輝先生による美術の授業を受けました。緊張感あるなかでも森岡先生は、「はじめまして」のご挨拶をいたしました。だいたい時と変わらぬしなやかさで、生徒が課題に集中できる雰囲気に導かれました。

題材名は「パッケージのデザイン」。芸術選択による機械材料創造科(1年2組)とマネジメント創造科(1年5組)の合同授業において「もの作り」「流通・商業」という観点から、作品

## パッケージデザイン

生徒がパッケージのデザインを考えることは、社会性を持った活動であり、美しさや機能性を意識しながら構想を練ることにつながります。完成した作品を介し、他者とのコミュニケーションを通じてグラフィックデザインがもつ機能や効果に気づき、豊かな発想や構想の資質、能力を身につける！

